



**DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN**

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo: Colaborar en el proceso de verificación física de bienes muebles en el plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas el día 08 y 09 de septiembre del año en curso; en coordinación con el Instituto de Patrimonio del Estado de Chiapas, con el objetivo de validar la existencia, ubicación y estado del inventario institucional.

Resumen:

Lunes 08 de septiembre de 2025

Me presenté en el Plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas a las 9:00 horas, donde fui recibido por la Directora, Lic. Victoria Ruiz Olvera, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Billerman Culebro Camacho. Inicié las actividades en conjunto con el personal del Instituto de Patrimonio del Estado de Chiapas, con quienes se estableció una estrategia de trabajo para dar inicio a la verificación física de los bienes muebles registrados en el inventario institucional. Durante el día se realizó el recorrido por diversas áreas del plantel, incluyendo aulas, talleres, oficinas administrativas, laboratorios y espacios comunes, con el fin de constatar la existencia de los bienes, su estado físico, y su correcta ubicación conforme al registro. Se documentaron observaciones preliminares sobre bienes con daños parciales, etiquetas ilegibles o en proceso de baja, mismas que fueron registradas para su posterior análisis. También se revisó la correspondencia entre el sistema de control patrimonial y los registros físicos. Las actividades concluyeron a las 18:00 horas. Pernocté en la ciudad de San Cristóbal de las Casas para continuar con los trabajos programados al día siguiente.

Martes 09 de septiembre de 2025

Continué con la jornada de trabajo a partir de las 9:00 horas, dando seguimiento al proceso de verificación patrimonial. Se revisaron los bienes ubicados en las áreas que no pudieron ser cubiertas el día anterior, completando el recorrido total por el plantel. Se consolidó la información levantada, validando con el personal del Instituto de Patrimonio del Estado de Chiapas los hallazgos y coincidencias encontradas en los registros físicos y digitales. Posteriormente, participé en una reunión de cierre con la Directora del plantel y su equipo administrativo, donde se presentaron los avances de la verificación, se compartieron las incidencias identificadas, y se establecieron los pasos siguientes para la integración del acta correspondiente y la actualización de los registros institucionales. Las actividades concluyeron a las 15:30 horas. Finalizada la jornada, realicé el traslado de regreso a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Conclusiones y/o Resultados Obtenidos: Esta comisión se colaboró activamente con el Instituto de Patrimonio del Estado de Chiapas en la verificación física de bienes muebles del Plantel CONALEP San Cristóbal de las Casas, logrando validar la existencia, ubicación y estado de los activos registrados. Esta acción contribuye al fortalecimiento del control patrimonial institucional y al cumplimiento de la normatividad vigente en materia de administración de bienes.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 12 de septiembre de 2025

Memorándum de Comisión: Memorándum No. CONALEP/DG/313/2025

COMISIONADO

**LIC. JULIO CESAR RODRIGUEZ VILLATORO
JEFE DE PROYECTO**